

ANTUSIAS PENUNGGU PASIEN DI HAND WASHING DAY RSUP SANGLAH DENPASAR



DENPASAR, RSUP Sanglah, Senin 16 Oktober 2017, Direktur Utama dr I Wayan Sudana, M.Kes menghadiri sekaligus membuka peringatan HAND WASHING DAY di RSUP Sanglah Denpasar. Acara yang dilaksanakan di halaman parkir belakang RSUP Sanglah dihadiri oleh para direksi, struktural, ka Instalasi dan para pegawai. Yang menarik dalam kegiatan ini adalah keikutsertaan para penunggu pasien dalam kegiatan tersebut. Tim PPI RSUP Sanglah sebagai panitia acara mengadakan berbagai lomba-lomba yang berhubungan dengan kegiatan mencuci tangan. Peserta diajarkan kapan dan bagaimana cuci tangan dengan 6 langkah yang benar.

Saat membuka acara dr I Wayan Sudana, M.Kes mengatakan kebersihan tangan merupakan bagian inti dalam pencegahan dan pengendalian infeksi, sangat penting untuk selalu diutamakan dan diingatkan kepada seluruh masyarakat rumah sakit termasuk pasien dan pengunjung. "Kebiasaan mencuci tangan akan lebih terbentuk jika terus-menerus dipromosikan melalui berbagai bentuk kegiatan seperti hari ini, tidak hanya untuk staf tetapi juga mengikutsertakan para pengunjung rumah sakit" ujar Sudana. Diakhir sambutannya dr I Wayan Sudana M.Kes berharap dengan membiasakan menjaga kebersihan diri, bisa mendorong kesadaran semua pihak di masyarakat agar peduli dan menjaga kesehatannya melalui kebiasaan hidup bersih, termasuk selalu cuci tangan dengan tepat.

Disela-sela kegiatan lomba, ibu Werti salah satu penunggu pasien yang ikut serta dalam memeriahkan acara ini terlihat begitu bersemangat. "saya sangat senang dengan kegiatan yang diadakan oleh RSUP Sanglah Denpasar, karena dengan acara seperti ini saya jadi lebih paham tentang mencuci tangan dan manfaat cuci tangan, saya berharap acara seperti ini bisa terus dilaksanakan dengan rutin" ujar Werti.



SERVICE EXCELLENT TRAINING DI RSUP SANGLAH DENPASAR



RSUP Sanglah sebagai penyedia jasa, kompetensi dan profesionalisme pegawai adalah kunci utama kesuksesan pelayanan kesehatan. Karenanya pengembangan SDM di RSUP Sanglah dilakukan dengan sangat baik dan terstruktur. Seperti yang dilakukan baru – baru ini, Instalasi Pelatihan dan Perpustakaan mengadakan pelatihan pelayanan prima dengan mendatangkan Drs Parlindungan Marpaung, Psi, MT, MT, Leadership Specialist and Motivator. Pelatihan yang diadakan di Aula Poliklinik ini diikuti oleh para Koordinator, Kepala Instalasi, Kepala Ruangan dan beberapa staff RSUP Sanglah

Denpasar Bali ini bertujuan untuk menumbuhkan rasa percaya diri pegawai dan meningkatkan profesionalisme pelayanan terhadap masyarakat. Direktur SDM dan Pendidikan, IGede Made Wirabrata yang hadir dan membuka pelatihan tersebut mengatakan pelatihan ini diselenggarakan untuk memberikan penyegaran kepada pegawai dan sekaligus untuk meningkatkan profesionalisme pegawai dalam bekerja sehari-hari. "Saya yakin dengan pelatihan ini akan berdampak baik buat pengembangan kompetensi dan profesionalisme pegawai dalam menjalankan tugas sehari-hari, karenanya saya harap khusus bagi peserta yang ikut pelatihan hari ini agar memanfaatkan kesempatan ini dengan baik, karena pelatihan ini diisi oleh motivator dengan jam terbang tinggi di level nasional", ujar Wirabrata dalam sambutannya. Salah seorang peserta pelatihan mengatakan, sangat senang bisa mengikuti pelatihan yang diisi motivator berkelas nasional ini. Dan berharap pelatihan seperti ini bisa diadakan secara rutin hingga bisa dirasakan semua pegawai. "Saya sangat senang ikut pelatihan ini. Pelatihan dengan pembicara sekaliber Parlindungan ini sangat mahal bagi kami. Kalau bisa kami minta perlindungan seperti ini bisa terselenggara secara rutin", ujar Agus salah satu peserta pelatihan.



Buletin RSUP Sanglah Denpasar



Edisi November 2017

RSUP SANGLAH DENPASAR TERBAIK DALAM "CLINICAL SERVICE IMPROVEMENT PROJECT" PERSI AWARD 2017

DENPASAR, RSUP Sanglah,- Untuk kesekian kalinya RSUP Sanglah Denpasar berhasil menjadi yang terbaik di perhelatan PERSI Award. Untuk tahun ini RSUP Sanglah berhasil merebut satu penghargaan terbaik di kategori "Clinical Service Improvement Project" Dan sungguh membanggakan di ajang tahunan ini RSUP Sanglah berhasil mengirimkan 6 wakilnya menjadi finalis PERSI AWARD yang dilaksanakan pada 18-21 Oktober 2017 di Jakarta International Convention Center.



Kategori RSUP Sanglah yang berhasil memperoleh penghargaan terbaik adalah "Clinical Service Improvement Project" dengan judul Efektivitas Penggunaan Fototerapi Ganda Modifikasi (FGM) Untuk Menurunkan Kadar Bilirubin Total Pada Bayi Cukup Bulan Di Ruang Cempaka 1 Neonatus IRNA B RSUP Sanglah Denpasar. Inovasi ini dibuat oleh Ns Made Dwi Wira Adi Antari, S.Kep perawat Ruang Cempaka RSUP Sanglah sangat bermanfaat dan telah di terapkan di ruang bayi. Direktur Umum dan Operasional Dra.Nining Setyawati M.Si yang ikut mendampingi peserta lomba, sangat bangga atas pencapaian ini. Lebih lanjut direktur asal Jogja ini mengatakan penghargaan yang diperoleh RSUP Sanglah Denpasar merupakan salah satu wujud keseriusan rumah sakit membuat suatu inovasi dalam upaya meningkatkan pelayanan kesehatan di rumah sakit. "Saya bangga atas kerja keras para pegawai RSUP Sanglah yang dengan serius dan semangat membuat inovasi pelayanan untuk peningkatan kualitas pelayanan di RSUP sanglah Denpasar, ujanya.

Made Dwi yang dijumpai sesaat setelah menerima penghargaan mengaku tidak menyangka kalau inovasi yang dibuatnya akan menjadi pemenang di ajang PERSI AWARD ini. "Saya sungguh tidak yakin awalnya apa yang saya bikin ini akan menang. Sungguh berbahagia saya hari ini. Ini semua Anugrah dari Nya. Bukan saja buat saya tapi buat RSUP Sanglah", ujar gadis yang akan segera melangsungkan pernikahan usai Perhelatan PERSI Award.



Redaksi

Pelindung : Direktur Utama
 Penasehat : Direktur Medik & Keperawatan
 Direktur Keuangan
 Direktur SDM & Pendidikan
 Penanggung jawab : Direktur Umum & Operasional
 Redaktur : Ary Duarsa
 Ketut Surya Negara
 Editor : Dewa Kresna
 Grafis & Layout : I Nym Iwan Paramartha
 Fotografer : Made Wirta,
 I Nym Iwan Paramartha
 Sekretariat : Dini Yulia
 Ni Made Juni Arisma Sari

RSUP SANGLAH DENPASAR

Apabila Anda menemui HAL YANG KURANG BERKENAN dalam pelayanan kami, Anda dapat menghubungi nomor telepon ini!

0361-3350100

Kritik dan saran ditujukan ke HUMAS & Instalasi PKRS Jalan Diponegoro Denpasar Bali (80114) Telepon. (0361) 227911-15, 225482, 223869 Email: info@sanglahhospitalbali.com Website: www.sanglahhospitalbali.com

PEMERIKSAAN IVA & SADANIS GRATIS DI RSUP SANGLAH DISAMBUT ANTUSIAS

RSUP SANGLAH Denpasar bekerjasama dengan Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah menggelar pemeriksaan Tes IVA (Inspeksi Visual Asam Asetat) dan SADANIS (Pemeriksaan Payudara Klinis) gratis pada tanggal 13 & 14 di sesi pertama dan tanggal 20 & 21 untuk sesi kedua. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS) yang telah dicanangkan oleh Kemenkes yang bertujuan untuk mendeteksi dini kanker serviks dan kanker payudara. Untuk pemeriksaan ini RSUP Sanglah menyiapkan sejumlah dokter spesialis diantaranya dokter spesialis genokolgi yang berjumlah 5 orang, dokter spesialis onkologi 3 orang dan dokter spesialis radiologi sebanyak 10 orang.



Para pegawai dan Anggota Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah menyambut baik digelarnya acara ini. Di hari pertama sudah terdaftar 486 orang peserta. Direktur Utama RSUP Sanglah Denpasar, dr I Wayan Sudana, M.Kes menyambut baik acara pemeriksaan gratis ini yang sangat bermanfaat bagi para wanita. "Saya menyambut baik acara ini karena sangat bermanfaat buat para ibu – ibu. Disamping ini merupakan Program Nasional dari Ibu Negara, Iriana Jokowi, program ini tentu sangat bermanfaat bagi para pegawai wanita RSUP sanglah", ujar Sudana

Senada dengan Direktur Utama, Ketua Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah dr. Pande Putu Juli Anandasari, Sp.Rad juga menyambut antusias kegiatan ini. "Sesuai dengan program nasional yang telah dilaksanakan oleh Iriana Jokowi, saya sangat menyambut baik kegiatan ini karena sangat penting untuk medeteksi anggota dharma wanita dan seluruh karyawan RSUP Sanglah agar bebas kanker serviks dan payudara" ujar Juli. Lebih lanjut dokter spesialis radiologi ini menjelaskan bahwa disamping pemeriksaan IVA dan Sadanis, juga akan dilakukan treatment bagi mereka yang ditemukan kelainan yang mengarah kepada kanker serviks dan kanker payudara.

Salah satu dokter Obstetri dan Ginekologi yang terlibat dalam pemeriksaan ini menjelaskan bahwa pemeriksaan IVA sendiri merupakan salah satu cara untuk melakukan deteksi dini kelainan pada mulut rahim atau serviks uteri, yang bisa menyebabkan terjadinya kanker serviks pada wanita. Pemeriksaan ini cukup murah dan mudah dilakukan. "kita hanya mengoleskan asam asetat, asam cuka biasa dengan concern kadar sekitar 3-5 persen, dioleskan di mulut rahim. Kemudian dinilai secara langsung apakah ada kelainan. Kelainan yang kita lihat itu berupa lesi putih, bercak putih. Pada saat itu juga bisa diketahui" ucapnya disela-sela pemeriksaan.

DHARMA WANITA PERSATUAN RSUP SANGLAH DENPASAR GELAR BAZAR MENYAMBUT HARI RAYA GALUNGAN

RSUP Sanglah, 24 Oktober 2017, Menyambut Hari suci agama Hindu yakni Hari Raya Galungan dan Kuningan yang jatuh pada tanggal 1 dan 11 November 2017, hari ini 24- 25 Oktober 2017 Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah menggelar bazar murah di halaman Poliklinik RSUP Sanglah Denpasar. Bazar yang dibuka oleh Direktur Utama RSUP Sanglah dr I Wayan Sudana, M.Kes ditujukan untuk memudahkan para pegawai menyambut Hari Raya Galungan. Beraneka ragam kebutuhan mulai dari pakaian, perlengkapan upacara, kuliner dan kebutuhan lainnya.

dr Yuli Anandasari Sudana, Sp.Rad, selaku Ketua Dharma Wanita Persatuan RSUP Sanglah mengatakan pada bazar ini ada 42 stand yang terdiri dari 16 stand kuliner dan 26 stand barang kebutuhan rumah tangga. Yuli menjelaskan tujuan diselenggarakan bazar ini untuk membantu dan memudahkan para pegawai memenuhi kebutuhan menjelang Hari Raya Galungan. "Dharma Wanita mengadakan bazar ini untuk memudahkan para pegawai mencari barang kebutuhan Hari Raya Galungan. Kita sediakan barang – barang yang menjadi incaran khususnya ibu – ibu menjelang Galungan. sehingga mereka tidak perlu pergi jauh untuk memenuhi kebutuhan hari raya", ujar Yuli.

Wayan Sudana dalam sambutannya mengatakan terima kasih kepada Dharma Wanita yang telah bersedia menyelenggarakan Bazar menjelang Hari Raya Galungan ini. Acara seperti ini sangat membantu para pegawai memenuhi kebutuhan menjelang hari raya. Ia juga berharap bazar ini bisa diselenggarakan secara rutin setiap menjelang hari raya tertentu. "Bazar ini sangat membantu para pegawai mencari kebutuhan menjelang hari raya. Dengan hadirnya bazar ini pegawai tidak perlu jauh-jauh mencari barang untuk hari raya. Sambil bekerja bisa mendapatkan kebutuhan Galungan", ujar Sudana.

DOA KELUARGA BESAR RSUP SANGLAH UNTUK GUNUNG AGUNG



DENPASAR, RSUP SANGLAH,- Status Gunung Agung Karangasem yang masih belum ada kepastian menyebabkan rasa cemas warga, bukan hanya warga pengungsian tetapi seluruh masyarakat Bali. Kamis 5/10/2017 bertepatan dengan hari Purnama yang bermakna untuk memohon kesempurnaan dan perlindungan dari Ida Sang Hyang Widhi Wasa, RSUP Sanglah menggelar persembahyangan/doa bersama yang diikuti oleh seluruh pegawai di Pura Sadhu Sakti RSUP Sanglah Denpasar.

Sembahyang bersama yang di ikuti oleh seluruh direksi ,Pejabat Struktural, Kepala Instalasi, Kepala SMF, staf RSUP Sanglah dilaksanakan tepat pada pukul 12.00. Direktur Utama RSUP Sanglah, dr I Wayan Sudana, M.kes mengatakan melalui persembahyangan bersama ini segenap keluarga Besar RSUP Sanglah mendoakan semoga aktivitas Gunung Agung tidak membahayakan bagi umat manusia, dan Tuhan senantiasa memberikan perlindungan dan tuntunan buat umatnya.

Humas yang turut hadir dalam persembahyangan tersebut, menyaksikan kekusyukan dan ketekunan warga RSUP Sanglah berdoa dalam memohon kerahayuan, keselamatan dan ketentraman umat manusia ke hadapan Ida Sang Hyang Widi wasa/Tuhan yang Maha Esa sebagai pencipta dunia



RSUP SANGLAH DENPASAR SALURKAN BANTUAN KE PENGUNSI GUNUNG AGUNG

RSUP SANGLAH DENPASAR BALI, Jumat 6/10/2017,-,Hampir seminggu setelah dibukanya Posko Tat Twam Asi RSUP Sanglah -Pos sumbangan korban Gunung Agung-, hari ini sumbangan yang telah terkumpul disalurkan ke Crisis Centre Pengungsi di GOR Suecapura Klungkung. Sumbangan yang terkumpul antara lain, uang, beras, mie instant, air mineral, pakaian layak pakai, buku cerita anak – anak, pampers, tikar dan lain sebagainya.

Penyerahan sumbangan ini dari RSUP Sanglah diwakili oleh dr Arya Ws Duarsa,MM, Kepala Bagian Hukum dan Humas sedangkan dari Crisis Centre diterima langsung oleh Wayan Seger selaku Koordinator Pos Crisis Centre GOR Suecapura. Untuk bantuan berupa barang langsung diserahkan ke Pusat Logistik Crisis Centre sedangkan, untuk bantuan berupa uang langsung disetorkan ke Inspektorat Kabupaten Klungkung melalui Bank BPD Bali yang ada di Crisis Centre.

Walaupun sumbangan telah disalurkan, saat ini Posko Tat Twam Asi tetap masih menerima sumbangan yang akan dikirim untuk periode berikutnya. "Posko Tat Twam Asi tetap masih buka menerima sumbangan. Nanti akan kita salurkan secara reguler apakah perminggu atau tergantung dari banyaknya sumbangan terkumpul. Posko ini akan buka sampai ada kepastian status Gunung Agung", ujar Arya

